
Протокол №11

очередного заседания Штаба по оценке текущей социально-экономической ситуации
в Звериноголовском районе

Дата проведения: 28 июня 2021 г.

Место проведения: село Звериноголовское 

Время начала заседания: 10-00 час.

Заседание вел -  Заместитель Главы Администрации Звериноголовского района -  
начальник отдела по социальной политике Администрации Звериноголовского района -  
О.В. Лукоянова.

Секретарь - главный специалист отдела экономики и прогнозирования Администрации 
Звериноголовского района -  М.Н. Маналатьева.

Присутствовали члены штаба:

Заместитель Главы Администрации Звериноголовского района -  начальник отдела по 
социальной политике Администрации Звериноголовского района -  О.В. Лукоянова;

Начальник отдела экономики и прогнозирования Администрации Звериноголовского 
района - С.М. Ягутко;

Заместитель директора -  начальник отдела содействия занятости населения 
Звериноголовского района ГКУ ЦЗН Звериноголовского и Притобольного районов -  
Е.П. Степанова;

Уполномоченный ГУ Курганского регионального отделения фонда социального 
страхования РФ -  Н.Г. Емченко;

В режиме ВКС присутствовала заместитель начальника межрайонной инспекции ФНС 
России № 7 по Курганской области -  С.С. Баранова

Повестка заседания:
Заслушивание по вопросу:

- индексации заработной платы (согласно ст. 134 Трудового кодекса РФ) на 2021 год;

- легализация трудовых отношений.

Докладывает генеральный директор ООО «Звериноголовское ХПП» Куклис Наталья 
Александровна, генеральный директор ООО «Кадастр» Титова Светлана Ивановна, ИП 
Федорова Олеся Александровна.

На заседание Штаба не явились: генеральный директор ООО «Кадастр» Титова С.И., 
ИП Федорова О.А.

Заслушали:

Лукоянова О.В.: «по вопросу индексации заработной платы и легализации 
трудовых отношений у нас присутствует помощник руководителя ООО
«Звериноголовское ХПП» Куклис Антон Вацловасович».



Ягутко С.М. -  Антон Вацловасович, озвучьте пожалуйста, ситуацию, по обоим 
предприятиям.

Куклис А.В. -  ООО «Звериноголовское ХПП» в стадии ликвидации.

Ягутко С.М. -  сколько человек у вас на предприятии трудоустроено и заключены ли со 
всеми трудовые договора?

Куклис А.В. -  устроено 3 человека, все устроены официально.

Ягутко С.М. -  полный рабочий день?

Куклис А.В. -  нет, неполный, работы почти нет. Работают по два часа в день. Следят за 
порядком, чтобы совсем предприятие не запустилось.

Ягутко С.М. -  какая заработная плата у них?

Куклис А.В. -  получается 3200 р., считаем от окладной части от 15000 р.

Степанова Е.П. -  а какой вид деятельности у ваших работников?

Куклис А.В. -  присматривают за территорией.

Ягутко С.М. -  пенсионеры или молодые работники у вас?

Куклис А.В. -  нет, пенсионеров нет.

Ягутко С.М. -  как-то используете площадь, в аренду не сдаете, места хранения?

Куклис А.В. -  подавал объявление на сдачу в аренду, никто не обратился, если кому-то 
понадобится, готов сдать.

Степанова Е.П. -  Антон Вацловасович, расскажите про свое КФХ, какой вид деятельности 
вы осуществляете сейчас, какой объем работы и сколько работников у вас работает?

Куклис А.В. -  я занимаюсь свиноводством, работников у меня двое. Скоро тоже будем 
закрываться, потому что не выгодно, грант закончился, денег нет, запасы все закончились, 
корм приходится закупать на свои деньги.

Ягутко С.М. -  все официально устроены?

Куклис А.В. -  да, так же неполный рабочий день.

Ягутко С.М. -  что по заработной плате, индексируется?

Куклис А.В. -  я точно не знаю, всю бухгалтерию ведут бухгалтера из организации 
«Партнер +», это выгоднее, чем нанимать работника.

Емченко Н.Г. -  что у вас с социальными платежами и по КФХ и по ХПП?

Куклис А.В. -  по КФХ мы теряли электронный ключ, нашли, сейчас все выплаты 
восстановим. А по ХПП надо звонить в «Партнер+», разбираться. Будем разбираться.

Лукоянова О.В. -  у нас по ВКС на заседании Штаба присутствует представитель 
налоговой инспекции Баранова Светлана Сергеевна. Светлана Сергеевна, вам слово.



Баранова С.С. -  Антон Вацловасович, какие услуги сейчас оказывает ваше предприятие, 
чем занимается?

Куклис А.В. -  ничем не занимается, полностью стоит под присмотром.

Баранова С.С. -  с какого времени?

Куклис А.В. -  с осени 2020 года.

Баранова С.С. -  до осени 2020 года какие услуги оказывали?

Куклис А.В. -  когда была госинтервенция и урожай, мы оказывали услуги по сушке и 
подработке зерна.

Баранова С.С. -  работники выходят на полный рабочий день и чем занимаются?

Куклис А.В. -  нет, работники выходят на два часа, убирают территорию, следят за 
порядком. Остальное время суток территория находится под видеонаблюдением.

Баранова С.С. -  а как долго вы еще планируете работать в таком режиме?

Куклис А.В. -  этот год еще продержимся, а в следующем году летом думаю будем 
закрываться.

Баранова С.С. -  Антон Вацловасович, нам в налоговую нужно получить подтверждающие 
документы, приказ, что у вас неполный рабочий день, пояснения по вашей работе. 
Поэтому поспособствуйте в получении данных документов.

Решили:

1. Информацию докладчиков принять к сведению.

2. На следующее заседание повторно пригласить генерального директора 
ООО «Кадастр» Титову Светлану Ивановну (индексация заработной платы, легализация 
трудовых отношений);

- ИП Федорову Олесю Александровну (индексация заработной платы, легализация 
трудовых отношений).

3. На следующее заседание пригласить Главу Круглянского сельсовета 
Козина О.А. (по легализации трудовых отношений и по неформальной занятости);

- директора ООО «Риел-Строй» Кириллова Александра Сергеевича (индексация 
заработной платы, легализация трудовых отношений, неформальная занятость);

- генерального директора ООО «Управление снабжения ТЭК» Левичева Олега Юрьевича 
(по выплате заработной платы ниже МРОТ, по индексации заработной платы, легализации 
трудовых отношений, неформальной занятости);

- Главу КФХ Алехина Сергея Сергеевича (по выплате заработной платы ниже МРОТ);

- Главу КФХ Хильдихароева Ризвана Махматгириевича (по выплате заработной платы 
ниже МРОТ);

- ИП Зинченко Бану Багитжановну (по выплате заработной платы ниже МРОТ).



Заседание вел:

начальник отдела по социальной политике 

Администрации Звериноголовского района

Протокол вел:

главный специалист отдела экономики и 

прогнозирования Администрации 

Звериноголовского района М.Н. Маналатьева


